

Odessa, 23 juillet. — Le pogrom recommence dans les mêmes rues que l'année passée. Les cosaques pillent et saccagent les maisons et les magasins. La panique est extrême. Le préfet est impuissant à amener le calme. Le général Kaulbars refuse de défendre les juifs tant que ceux-ci ne démontrent pas leur fidélité en formant une procession patriotique.

Odessa, 23 juillet. — Le pillage des faubourgs a cessé au crépuscule. Les habitants se portent en ce moment au centre de la ville où les hôtels sont bondés. Il règne une panique indescriptible. Les cosaques menacent de massacrer dans la soirée tous les juifs de la rue Prokhorovskia où un cosaque a été tué vendredi. Les autorités restent indifférentes.

Les juifs font courir le bruit qu'on veut les massacrer dans tout l'empire le 26 juillet, jour anniversaire de la conversion des Russes au christianisme]

<https://museemrjmoi.com>